

LE WEEK-END DES VALAISANS ILS SE SONT FAIT REMARQUER



ZAGNOS

HOCKEY Six joueurs du HCV Martigny rejoignent Lausanne

La non-qualification du HCV Martigny pour les play-off a évidemment invité Lausanne à rappeler ses licences B à la Vaudoise aréna. Il en profite aussi pour rapatrier quelques joueurs de l'effectif

valaisan en licences B. Ainsi, ce sont six joueurs qui quittent le Forum pour terminer la saison au LHC: Virgile Thévoz, Benjamin Bougro, Nicolas Perrenoud, Erik Ullmann, Leonardo Fuhrer (photo), deuxième meilleur compteur de la ligue et Matthias Mémeteau. **CS**

ATHLÉTISME

Encore des records personnels



ZAGNOS

Léna Borer (CA Vétroz) a battu son record personnel sur 60 mètres en le portant à 7"83, un centième de mieux que lors des séries et une progression de 15 centièmes par rapport à l'année passée. Emma Van Camp (Lausanne-Sports) et Soraya Becerra (CABV Martigny) ont réalisé leur meilleur chrono en série avec, respectivement, 7"45 et 7"49.

Mathieu Tissières du CABV Martigny (photo) a remporté la finale B du 60 mètres en améliorant son temps de référence en 6"92. Sur 60 mètres haies U16, Benjamin Savioz (CA Sion) s'est imposé en 8"95, un chrono qui lui permet de battre son record personnel.

A la perche, Justin Fournier a remporté le concours avec un saut à 5,20 mètres au premier essai, un nouveau record personnel. Il a ensuite échoué trois fois à 5,30 mètres. «Il a dû changer de perche et a connu quelques soucis de réglages», précise son entraîneur, Boris Zengaffinen. «Mais il progresse gentiment.» Adrien Farquet, avec 4,50 mètres, a aussi amélioré sa meilleure marque. **CS**

HOCKEY SUR GLACE

Le HCV Sion face à Vallée de Joux

En 1^{re} ligue, le HCV Sion, 2e de la saison régulière, sera opposé à la vallée de Joux en quart de finale, au meilleur des 5 matchs. Il accueillera son adversaire mardi à 20 heures pour le premier acte de la série.

En 2^e ligue, dans le masterround, Crans-Montana a perdu contre Meyrin (5-6). Au classement, il est 5e avec 24 points. Dans le tour contre la relégation, Monthey-Chablais s'est incliné contre Trois-Chêne (5-6). Au classement, il reste en tête avec 32 points.

En 3^e ligue, lors des pré-play-off, le HCV Nendaz a éliminé Rarogne, deux victoires à rien. Portes du Soleil s'est qualifié face au HCV Sion II, deux succès à un. Il a remporté le dernier acte 6-3.

En juniors U20 top, Valais-Wallis

Future a fêté deux succès à l'extérieur: à Thurgovie (4-5 tab) et à Innerschwyz (2-4). Valais Chablais Futur a été battu deux fois sur patinoire adverse: à Thoun (6-1) et à Winterthur (8-2). Au classement, Valais-Wallis Future est 6e avec 56 points, Valais Chablais Futur est 9e avec 40 points.

En juniors U17 top, dans le masterround B, Valais Chablais Futur a battu Meyrin (5-1). Valais-Wallis Future a dominé SenSee Future (4-3). Au classement, Valais-Wallis Future est en tête avec 34 points, Valais Chablais Futur est 4e avec 18 points.

En juniors U15 élites, Valais Chablais Futur a perdu à Kloten (5-0). Valais-Wallis Future s'est incliné à Thurgovie (2-1 tab). Au classement, Valais-Wallis Future est 21e avec 21 points, Valais Chablais Futur 24e avec 15 points.

En juniors U13 élites, Sierre a battu Fribourg-Gottéron (3-1) avant de s'incliner à Ajoie (5-4 tab). Valais Chablais Futur a perdu à Viège (8-2). **CS**

CROSS

François Leboeuf gagne à Gamsen



BITTEL

François Leboeuf (CABV Martigny) a remporté la 3e manche de la tournée valaisanne des cross à Gamsen. Sur la distance de 8 km, il s'est imposé en 28'03 devant Ivan Pollmann (CA Sierre) en 29'52 et Marc Briggeler (Brigue) en 31'12. Celui-ci est aussi le premier vétérinaire.

Chez les dames, sur 5 km, Marjorie Berrut (SG Saint-Maurice) a gagné en 19'28 devant Carmen Rossier Saillen, première dame vétérinaire, en 21'13 et Camille Comperè (Grimentz) en 22'16. **JPT**

ESCRIME

Quatre Valaisans en Coupe du monde U20

Quatre Valaisans ont été sélectionnés pour la Coupe du monde U20 à Bâle. Aurèle Favre (FC Berne) se classe au 48e rang: après 4 victoires sur 6 en poule, il est sèchement éliminé (4-15) au deuxième tour par le Polonais Wojciechowski. Arthur Favre (FC Berne) est 175e après être sorti au premier tour. Les deux Séduinois, Nicolas Albrecht et Samuel Charbonnet ne passent pas le

SKI ALPIN

Malorie Blanc reste sur son petit nuage



KEYSTONE/JEAN-CHRISTOPHE BOIT

Malorie Blanc est inarrêtable. Dix jours après avoir célébré son premier podium en Coupe d'Europe et moins d'une semaine après avoir été couronnée championne du monde junior en super-G, l'Ayentôte s'est offert son deuxième podium sur la scène européenne hier. A La Thuile, Malorie Blanc a pris le deuxième rang du premier des deux super-G au programme.

En Italie, la Valaisanne de 20 ans n'a été battue que de 14 centièmes par l'Italienne Teresa Runggaldier. Elle a par contre devancé de trois dixièmes Jasmina Suter, laquelle compte près de 100 départs en Coupe du monde. Pour rappel, Malorie Blanc sera en lice le week-end prochain à Crans-Montana, où deux descentes figurent au programme. **GC**

stade des poules et sont respectivement 207e et 228e.

Dans la compétition par équipes, avec Aurèle Favre, la Suisse gagne la Chine, mais est sortie en tableau de 8 par le Kazakhstan (24-45), puis par la France sur le score de 35-45. L'équipe suisse est 6e sur 27. **ERM**

PATINAGE ARTISTIQUE

24 médailles à Fribourg

La BCF Arena de Fribourg a accueilli ce week-end plus de 200 Romands venus participer à la 12e Zähringer Cup, un événement réservé aux patineurs des filières régionales et pré-compétition. Forte de 40 athlètes issus des clubs de Brigue, Crans-Montana, Leukerbad, Martigny, Monthey et Sion, la délégation valaisanne y a fait grande impression en remportant 11 médailles d'or, 9 médailles d'argent et 4 médailles de bronze. Pour plusieurs de ces jeunes compétiteurs, il s'agissait de leur toute première expérience sur la glace face à un jury. Tous les résultats sur patinage-valais.ch. **CP**

LUTTE

De nombreuses médailles à Martigny

Les lutteurs valaisans ont remporté de nombreuses médailles lors du Mémorial Mikael Sarrasin organisé à Martigny. Simon Christinat (LTV Troistorrents en piccolos 2), Nathan Christinat (LTV Troistorrents en jeunesse B1), Jack Enning (LTV Martigny en jeunesse B3 et Antoine Gex-Fabry (LTV Troistorrents en jeunesse B5) ont raflé l'or. En jeunesse A, Dimitri Udressy (LTV Troistorrent, 31 kg), Emilien Sarrasin (47 kg) et Jonathan Reis Oliveira (60 kg), tous deux du LTV Martigny, ainsi qu'Igor Ivanisov (LTV Conthey, 53 kg) se sont imposés. Chez cadets 60 kg, Vladyslav Moshkin (LTV Illarsaz) a lui aussi décroché l'or. **JM**

SKI ALPIN

Les jeunes de Ski Valais en évidence

Plusieurs membres de Ski Valais ont brillé lors de combinés du Raiffeisen VS Trophy à Vichères. Chez les filles de moins de 12 ans et moins de 14 ans, Naomie Sala-

min du Ski Club Grimentz et Loane Dubuis du Ski Club Mont Noble ont signé le doublé. Emma Voide (Dent-Blanche Evolène Région) a terminé 1re puis deuxième parmi les M16.

Côté masculin, Sébastien Loretan du Ski Club Sion s'est imposé à deux reprises chez les M16. Louis Leroy (Arpetta) a régné une fois chez les M14 alors que Julien Dubosson (Val d'Ille) a pris le 2e rang. Chez les M12 enfin, Emmanuel Siegel a gagné à deux reprises. **GC**

LUTTE

Mathias Martinetti en finale à Paris

A Paris, Mathias Martinetti, le lutteur martignerain membre du cadre national, a terminé à la 2e place de la Rosny Cup, tournoi international U20, dans la catégorie 63 kg en style greco. Il s'est brillamment imposé sur les scores de 9-0, puis 8-3 avant de s'incliner en finale face à un lutteur bulgare.

Enfin, lors du Flatz Austria Open, Mathys Sarrasin, également membre du cadre national, a été battu chez les 60 kg U17 en style libre lors de son premier match. Il s'est classé au 11e rang. **JM**

CURLING EN FAUTEUIL

Les Brigators cèdent leur titre

Fin de la série de quatre titres consécutifs pour l'équipe du club en fauteuil roulant du Valais romand, les Brigators, sous licence du CC Oberwallis, qui ont perdu 5 à 6 contre Berne lors de la finale des championnats de Suisse de curling en fauteuil roulant. Déjà chanceux d'atteindre la finale suite à leur victoire par forfait contre Lausanne en demi-finale pour la dernière pierre jouée hors délai, le titre s'est joué pour un petit cm. «Je suis heureuse du résultat. Nous avons manqué de régularité et nous sommes arrivés à ce championnat avec insuffisamment d'entraînement. L'équipe de Berne, qui a pu s'entraîner avec le cadre national, a tout de même eu de la difficulté à nous battre», commente le skip Fanny Jacquero. **C**



RUDI PHOTOGRAPHY

Les Mondiaux à Morgins

SKI-ALPINISME

Après la Coupe du monde, place aux championnats du monde en 2025.

La pause aura été bénéfique pour Morgins. Après avoir accueilli des épreuves de Coupe du monde durant deux ans, la station valaisanne a cédé cet hiver sa place à Villars dans le calendrier des élites.

Mais, la région des Dents du Midi fera un retour magistral en 2025, puisqu'elle accueillera les championnats du monde. La rumeur, déjà insistante lors de la fin des épreuves en 2023, a été confirmée par Yannick Ecoeur, chef technique et vice-président lors des courses de 2022 et de 2023. «Je peux le dire maintenant, Morgins accueillera les championnats du monde en 2025. C'est officiel, nous avons reçu la confirmation il y a dix jours», a lâché le Morginois dans l'ère d'arrivée de Villars hier.

Une belle vitrine

Le secret n'en est donc plus un, la rumeur non plus. «Nous avons prouvé que nous sommes capables d'organiser de tels événements. C'est une belle chose pour la région et pour tout le Valais. Cette compétition est la vitrine de notre sport. Des athlètes comme Rémi Bonnet, qui sont très suivis sur les réseaux, font du bien autant à notre discipline qu'aux destinations.»

ADRIEN DELÈZE

JEUX

Tirages du 5 février 2024

MAGIC 3	1	3	8
ORDRE EXACT:	Fr. 448,20		
TOUS LES ORDRES:	Fr. 74,70		
MILIEU:	Fr. 4,50		

MAGIC 4	7	4	6	2
ORDRE EXACT:	AUCUN GAGNANT			
TOUS LES ORDRES:	AUCUN GAGNANT			
1er CHIFFRE:	Fr. 13,00			

BANCO 7	13	56				
1	2	9	25	27	28	32
33	36	38	39	40	41	
43	44	46	52	55	64	69

Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.
www.loro.ch

PUBLICITÉ

Saas-Fee
Saastal

De 3'600m à 1'800m:
Faites-vous plaisir
à Saas-Fee jusqu'au
21 avril!



En savoir plus



Le FC Naters blanchi

FOOTBALL

Le FC Naters échappe à une interdiction de transferts de trois périodes. La FIFA l'avait sanctionné à la suite d'une plainte du FC Future dans le cadre du passage de Saleh Chihadeh du Caire au Stapfen en 2022. Quelques mois après sa signature avec le club égyptien, l'international palestinien, établi dans le Haut-Valais, avait quitté le Caire. Il s'était engagé avec Naters.

Future avait déposé plainte en plaidant une rupture unilatérale de contrat. La FIFA lui avait donné raison. «Notre recours a été accepté. Tout est terminé», assure Hans Ritz, le président du FC Naters. De son côté, Chihadeh, engagé actuellement au SC Kriens, écope d'une suspension de six mois contre laquelle il n'a pas recouru. La sanction l'a privé de la Coupe d'Asie des nations avec la Palestine. **SF**